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Probar hasta que salga bien, con Pepe Martín
  Enviado por editor el Sáb, 17/11/2018 - 11:37 
  
El pasado jueves 15 de noviembre tuvimos la suerte de poder contar con Pepe Martín, Fundador de
la agencia de marketing digital Betheclient y de las e-commerces Minimalism Brand, Mabui Design y
Muerevacío. Nos ofreció una ponencia sobre la importancia de las decisiones laborales en la vida
personal.  Cabe destacar la cercanía y el interés que surgieron entre los colegiales y el ponente.

Se trataron temas muy importantes como la importancia de ejercer la libertad en las decisiones de
las personas, decisiones laborales, personales, ... las cuales nos marcan nuestro futuro. Pepe hizo
mucho hincapié en que los colegiales se preguntaran a ellos mismos si lo que hacían les gustaba, y
les invitó a que lo siguieran haciendo el resto de su vida para ver si en algún momento podían
necesitar un cambio. Fueron numerosas preguntas las que le hicieron los colegiales a Pepe sobre su
vida profesional y también personal.
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Entre otros aprendizajes, una conclusión general que sacaron los colegiales y por la que están muy
agradecidos fue, como el propio nombre de la charla decía, la necesidad de probar hasta que salga
bien.

Para terminar, invitamos a Pepe a firmar el Libro de Honor de nuestra Colegio y a recibir por parte de
la Dirección del Colegio un presente como símbolo de agradecimiento. Como curiosidad, añadir que
en la conversación informal posterior, descubrimos que Pepe fue antiguo alumno del Claret de
Segovia.
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La charla fue organizada por el Área de Estudios, del cual se encarga el colegial Juan Pablo de la
Cruz del Ser, aunque fue gracias a labor del colegial Matías Fernández Cortés el poder contactar con
Pepe Martín. Muchas gracias por tu trabajo Matías.
 
[1]  [1]  [1] 
 
  
  URL de la fuente: https://www.jaimedelamo.org/noticia/probar-hasta-salga-bien-pepe-martin  

Enlaces
[1] http://www.addthis.com/bookmark.php?v=250

Página 4 de 4


